

Grundschule sorgt für Weihnachtsstimmung



Von Bürgermeister Brenner und Stadtbürgermeister Behner erhielten die Kinder vorm Rathaus Geschenke. Foto: Stadt

BETZDORF. Rund 300 Kinder der Martin-Luther-Grundschule versammelten sich zum Weihnachtssingen vor dem Betzdorfer Rathaus, um gemeinsam Lieder zu singen und die Besucher in festliche Stimmung zu versetzen. Die Aktion während der Marktzeit wurde von Schulleiter Jörg Pfeifer und seinem Team organisiert, die tatkräftige Unterstützung erhielten – unter anderem von Bürgermeister Joachim Brenner und Stadtbürgermeister Johannes Behner. Diese, so eine Presseinfo aus dem Rathaus, überreichten Süßigkeiten an die Kinder. Für zusätzliche Stimmung sorgte demnach Pfeifer, der das Weihnachtssingen mit seiner Ziehharmonika anheizte und die Kinder zum Mitsingen motivierte.

Aufgrund der großen Zahl an teilnehmenden Kindern sei es nicht möglich gewesen, jedem Einzelnen Geschenke wie Nikoläuse oder Kakao zu überreichen. Stattdessen erhielt die Grundschule aber eine Spende von der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain, die sowohl eine große Box mit Süßigkeiten als auch einen Scheck in Höhe von 50 Euro beinhaltete. Die Süßigkeiten wurden unter den Kindern verteilt. Das Weihnachtssingen sei ein großer Erfolg gewesen, so das Fazit. Die Kinder hätten die Herzen der Besucher mit ihrer Darbietung im Handumdrehen erobert. ■ sz